

校訓:人のお世話にならぬよう 人のお世話をするよう そして報いを求めるよう

学校教育目標:自ら学び 心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成



薰陶

学校だより くんとう

7月号 令和7年7月1日

七塚小学校長 奥 健一



七塚小HP QR コード



健康・安全な生活を送ろうとする七塚っ子に

暦は7月となりました。先月10日には、北陸地方で梅雨入りの発表がありました。平年より1日早く、昨年より12日早い梅雨入りとなりました。大雨も心配されましたが、好天にも恵まれ、6年生によるプール掃除とプール開き、各学年で外部講師を招いた水泳学習も滞りなく進んでおります。また、市音楽会では、授業参観時にお聞きいただいた、5年生による合唱・合奏は、練習の成果を当日に発揮し、心に響く演奏となりました。4年生は、市器械運動交歓会に挑戦しました。種目や技へ向き合う気持ちが、演技の美しさに表れていました。



5年市音楽会 河北台中講堂

1学期も残すところ1ヶ月余りとなり、夏休みも近づいてまいりました。学校では学期末の学習のまとめの時期もあります。加えて、子供たちに暑さから自分の身を守るための指導を行っています。こまめな水分補給や活動時間・場所への配慮、空調による教室温度管理等、教育活動を行う際には、十分に気をつけてまいります。これから本格的な夏を迎えるにあたっては、計画している教育活動について、子供たちの健康安全意識の向上を図りつつ、暑さ指数(WBGT値)に注視しながら実施していきたいと考えています。

さて、本校でも児童の安全と健全な育成のため、関係機関(警察等)と連携し、登下校時の安全や校内外での生徒指導の充実を図っております。これまで、日々の連携として、交通安全教室や非行防止教室、不審者情報の共有と対策に取り組んでまいりました。また、緊急時の連携として、非行や生徒指導事案については、ケースや内容に応じて、警察からの情報共有や学校から警察への相談や連絡をし、適切な対応となるように努めてまいります。調査活動への協力願いや関係機関との連携の際には、市教育委員会とも情報を共有し、進めてまいりますので、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

運動会について

- 先の授業参観の際に令和7年度運動会についてお知らせいたしておりましたが、練習期間中の気温やその他の事情を考慮し、下記の日時での開催といたします。年度当初の予定とは異なり、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。
- 日 時 10月11日(土)午前中のみで開催
- 予備日①10月12日(日)午前のみ 予備日②10月14日(火)午前のみ(給食あり)
- *11日または12日に実施した場合は、10月20日(月)が代休日となります。また、13日(月)スポーツの日の実施は予定しておりません。詳細につきましては、改めてご案内いたします。